

Gaceta Municipal

Tamazula de Gordiano, Jalisco.

AÑO 3 NÚMERO 10

DICIEMBRE 2020-ENERO 2021



Tamazula
Gobierno Municipal
2018-2021





Tamazula
Gobierno Municipal
2018-2021

Directorio

Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez
Presidente Municipal

Lic Mariana Martínez Torres
Síndico Municipal

Regidores

Tec. Juan Manuel Antillón Ruelas
C. Leticia Zepeda Ramírez
C. Manuel Salvador Contreras Magaña
C. Martha Leticia Chávez Jiménez
C. Modesto Betancourt Ramírez
Lic. Apolinar Zepeda Torres
Lic. Perla del Rocío Díaz Zarco
Tec. Lázaro Arias Martínez
Lic. Alondra Romero Cervantes



REINAUGURACIÓN DEL COMEDOR ASISTENCIAL

Este lunes 30 de Noviembre, el Alcalde, Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, acudió a las instalaciones del DIF municipal para realizar junto con su esposa la Dra. Sandra Cristina Padilla Zamora, Presidenta de este patronato, la reinauguración del Comedor Asistencial en donde el programa “Jalisco por la Nutrición” invirtió 336 mil pesos.



En su discurso el Presidente Municipal agradeció el apoyo del Gobierno del Estado por ayudar a que los que menos tienen en nuestro municipio se vean atendidos y beneficiados.

En este evento también estuvo presente la Mtra. Ariana Dávila Figueroa, Directora del DIF; el Lic. Erick González Andrade, Director de Proyectos Estratégicos y Lizbeth Torres Hernández, encargada de comprobación financiera.

ENTREGA DE APOYO PARA REHABILITACIÓN DE CANCHAS



Miércoles 02 de Diciembre, el Alcalde de Tamazula, Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, recibió en la Ciudad de Guadalajara de manos del DHC. Jaime Enrique Michel Velasco, empresario altruista y propietario de “Dulces de la Rosa”, la cantidad de 500 mil pesos, que serán utilizados para la rehabilitación de la cancha de fútbol de la Colonia del Bosque y la cancha de la Unidad Deportiva “Adolfo López Mateos” en las que se pretende construir canchas de fútbol rápido, en apoyo a la Liga Infantil, Leones Negros, Liga Millonzuki y Empresarial.

ENTREGA DE MOCHILAS CON ÚTILES



Con la finalidad de propiciar las condiciones de equidad, mejorar el aprovechamiento escolar, disminuir el índice de deserción y combatir la desigualdad entre los niños, niñas y jóvenes tamazulenses, el presidente municipal Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez acudió al arranque de la segunda entrega de 1,862 paquetes escolares del programa “RECREA Educando para la vida” los cuales incluyen mochilas, útiles, uniformes y calzado para todos los alumnos de primer ingreso de preescolar, primaria y secundaria de escuelas públicas de educación básica.

En esta entrega llevada a cabo en la Escuela Lázaro Cárdenas del Río y Adolfo López Mateos, el Presidente agradeció al Gobernador del Estado, Enrique Alfaro, su buena disposición y esfuerzo por apoyar a las niñas niños y jóvenes con estos paquetes para que no abandonen sus estudios, y añadió:

Sabemos que hoy más que nunca es necesario este apoyo pues las familias están pasando por tiempos difíciles debido a la pandemia del coronavirus y el ahorro que representa ayudará no solo a mitigar un poco las preocupaciones frente a la situación actual, sino también será un gran aliciente para que las niñas, niños y jóvenes sigan estudiando.

Los paquetes para los alumnos de jardín de niños incluirán; mochila con útiles escolares de acuerdo al grado que curse; así como un paquete de material escolar para uso en el plantel educativo, entregado a los Directores de acuerdo al número de alumnos inscritos en el programa.

En el caso de los estudiantes que cursen primaria y secundaria su contenido será:

Niños: Playera tipo polo más un pantalón, acorde a la talla de cada alumno y al modelo del plantel educativo, un par de calzado escolar y una mochila con útiles de acuerdo al grado que curse.

CASA VIRTUAL



La educación completa para los habitantes del Municipio quedará asegurada para todos.

Este 8 de Diciembre en Tamazula de Gordiano, el Presidente Municipal Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, acompañado del Mtro. Carlos Palafox, responsable del programa Casas Universitarias del Sistema Universidad Virtual (SUV) de la UdeG; del promotor de Casas Universitarias en el Municipio, TSU. Raúl García Carmona y del Secretario General, Mtro. Juan Ignacio Herrera del Toro, se inauguró la Casa Universitaria en

nuestra ciudad, ubicada dentro de las instalaciones del Centro Cultural “Julio Barbosa Castañeda”.

Carlos Palafox, dijo que con esta Casa Universitaria se ofrecerá a los estudiantes mejores condiciones en la modalidad de educación media y superior a todas las personas, mujeres, trabajadores, jóvenes o adultos, que desean seguir su formación profesional y quienes tengan deseos de superación.

“Es de esta manera que la UdeG construye las vías y los instrumentos para cumplir de mejor manera su misión y el fin que le ha conferido la población de Jalisco, que es llevar la formación profesional a todos los habitantes, en especial a los que menos recursos tienen o a los que por sus circunstancias están lejos de los centros universitarios y no tienen fácil acceso”, expresó.

Con esta Casa Universitaria los interesados podrán tener acceso al bachillerato en línea, seis licenciaturas, posgrados, y maestrías. La idea es que los estudiantes cuenten con un buen soporte tecnológico para que no sólo los estudiantes de nuestra Universidad resulten beneficiados sino toda la comunidad de la zona, se trata de que este proyecto universitario sea parte del proyecto educativo de toda la comunidad, donde los alumnos de primaria, secundaria y de todos los niveles aprovechan las instalaciones y equipos en su preparación y beneficio”.

Por su parte, Álvarez Chávez, mencionó que este proyecto es importante para el Municipio y para los alrededores, pues es la primera Casa Virtual de 4 que se abrirán en las Delegaciones de Vista Hermosa, Contla, La Garita y Morelos, de esta forma agradeció todo el apoyo recibido para este proyecto del rector general de la Universidad de Guadalajara el Dr. Ricardo Villanueva Lomelí y a la rectora del SUV, Dra. María Estela Avelar.



En esta primer Casa Universitaria se invirtieron 220 mil pesos en equipo de cómputo, mobiliario y adecuación de espacio. Las computadoras con internet darán servicio a universitarios y público en general.

REHABILITACIONES EN LA COLONIA INFONAVIT

Luego de muchos años de espera el Gobierno Municipal que preside el Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, le da atención y solución a la solicitud hecha por los vecinos de la Colonia Infonavit, para la reparación y pintura de postes así como el cambio de placas de los nombre de cada una de las calles.

Personal de Obras Públicas trabajó durante la semana pasada en la reparación y mantenimiento de lo solicitado bajo la coordinación del departamento de Participación Ciudadana y su titular la C. Ma. Guadalupe González Santillán.



PROGRAMA “JALISCO REVIVE TU HOGAR”



Con el fin de mejorar la calidad de vida de las personas y sus hogares que presentan carencia por calidad y espacios en la vivienda, mediante acciones de construcción, ampliación, rehabilitación y/o mejoramiento de la infraestructura en la vivienda.

Este lunes 07 de Diciembre el Presidente Municipal, Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, acudió a la entrega de apoyos del programa “Jalisco Revive tu Hogar” llevado a cabo en el Casino Municipal.

En esta ocasión 147 personas fueron beneficiadas con tinacos, calentadores solares, láminas y juegos de baño, en la continuación de este programa estatal en su segunda entrega.

En esta ocasión el Primer Edil estuvo acompañado del Diputado Federal, Higinio del Toro Pérez, la Síndico Municipal, Lic. Mariana Martínez Torres y de los Regidores, Juan Manuel Antillón Ruelas, Leticia Zepeda Ramírez, Salvador Contreras Magaña, Martha Leticia Chávez Jiménez y del Secretario General, Juan Ignacio Herrera del Toro así como del Jefe Regional de la Secretaría del Sistema de Asistencia Social, Jorge Luis Hernández Campos, en representación del Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez.



SÁBADO COMUNITARIO



Este sábado 05 de diciembre, se llevaron a cabo los trabajos de rehabilitación del Jardín Principal de la Delegación de Contla, esto como parte de los puntos que se deben de cumplir para la próxima certificación como comunidad saludable ante la Secretaría de Salud programado para el próximo 11 de diciembre, estos importantes trabajos estuvieron encabezados por la Regidora con la comisión de Salud, C. Leticia Zepeda Ramírez.

Desde temprana hora personal del ayuntamiento, de la Región Sanitaria 05 y voluntarios de la delegación emprendieron los trabajos de recolección de basura pintura de bancas, jardineras y depósitos de basura. El Presidente municipal, Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez acompañado del Delegado Víctor Alfonso Pérez Rodríguez recorrieron la plaza principal para supervisar los avances y conocer las necesidades y requerimiento para cumplir con cada uno de los objetivos que marca el Sector Salud para lograr la certificación y así avanzar con la meta principal de convertir a Tamazula como un municipio saludable

CERTIFICACIÓN DE COMUNIDAD SALUDABLE



La mañana de este jueves 10 de Diciembre se llevó a cabo la certificación de la comunidad de Contla como promotora de la salud y del Jardín Principal como un entorno saludable.

El desarrollo en general de una comunidad implica fortalecer las diferentes formas y espacios de participación, en dónde los actores involucrados

tengan posibilidades de tomar decisiones sobre su salud y la de sus familias, respetuosos del medio ambiente y consciente de su papel como parte de la comunidad.

En este evento el presidente municipal Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez estuvo acompañado del Dr. Fernando Castillo Saldaña, Jefe del Departamento de Municipios por la Salud, en representación del Secretario de Salud de Jalisco, Fernando Petersen Aranguren; del Director de la Región Sanitaria 05 Tamazula, Dr. Sergio Torres Farías; la Regidora de Salud, C. Leticia Zepeda Ramírez, así como del Delegado de Contla, C. Víctor Alfonso Pérez Rodríguez.

Antes de develar la placa de certificación el alcalde municipal felicitó y reconoció el gran trabajo de todos los involucrados durante el proceso quienes trabajaron durante casi un año sobre los determinantes de la salud, para fortalecer los que son favorables a ésta y transformar los que no lo son.



CONMEMORACIÓN DÍA INTERNACIONAL DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Con motivo de la conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el Gobierno Municipal, a través del Instituto Municipal de las Mujeres tamazulenses. llevó a cabo la iluminación de la fachada de presidencia de color naranja.

Cada 25 de noviembre, se conmemora el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, por ello, la iluminación permaneció hasta este 10 de diciembre.

Cabe destacar que la campaña ÚNETE de aquí al 2030 para poner fin a la violencia contra las mujeres del Secretario General de las Naciones Unidas, un esfuerzo de varios años que tiene como fin prevenir y eliminar la violencia contra las mujeres y las niñas en todo el mundo, amplifica el llamado a la acción mundial para subsanar las brechas de financiación, asegurar servicios esenciales para las sobrevivientes de violencia durante la crisis de la COVID-19, y concentrarse en la prevención y la recopilación de datos que puedan mejorar los servicios para salvar vidas de mujeres y niñas.



BACHEO, PRINCIPALES CALLES DE LA CIUDAD

Con el fin de mejorar la vialidad en la Ciudad, la mañana de este viernes 11 de Diciembre, personal de la Dirección de Obras Públicas del Gobierno Municipal, llevó a cabo trabajos de bacheo en las calles Guzmán, Niños Héroes y Ramón Corona.

Las acciones de bacheo continuarán durante las siguientes semanas, tratando de ir cubriendo las calles más afectadas por lo que se pide la comprensión de la ciudadanía, por las molestias que se pudieran ocasionar al trabajar sobre las calles, estos trabajos son para mejorar las vías y contribuir al cuidado en la integridad de los automovilistas.



BRIGADA REGIONAL SEMADET

Desde la última semana del 2020 y durante la primer semana del 2021 la Brigada Regional Sureste de SEMADET continua con los trabajos de prevención física en el “Cerro de la Mesa” del Municipio de Tamazula, con reapertura de brechas corta fuego y líneas negras en la brecha que rodea el parque ecológico.

Estas actividades son supervisadas y coordinadas por Protección Civil y Bomberos en coordinación con la Dirección de Desarrollo Ambiental del Municipio.

El Primer Edil Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, agradeció a todos los involucrados en tan importante tarea especialmente al cuerpo de brigadistas forestales de la región Sureste.



JUGUETÓN



El Gobierno Municipal de Tamazula a través del Instituto Municipal de las Mujeres inició hoy Lunes 04 de Enero, la red participación de juguetes para niñas y niños de escasos recursos de nuestro Municipio.

En las instalaciones del Instituto el Alcalde Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, acompañado por la Lic. Luz Evelia Rocha Vázquez, realizó la entrega protocolaria a 5 niños quienes acompañados de sus padres recibieron sus juguetes, mismo que gestiona el IMMT ante Fundación Azteca y fueron entregados el pasado sábado

por el presentador de televisión, Jorge Garralda, en la Cd. de México.

DESCUENTO POR PRONTO PAGO

En el arranque del nuevo año 2021, la Tesorería Municipal dio a conocer algunos beneficios en descuentos al pago del predial vigentes a partir del 01 de Enero.

A fin de facilitar a la ciudadanía ponerse al día en el pago de sus compromisos fiscales, se ofrecerá el 15% de descuento durante Enero y Febrero, y el 5% de Marzo a Junio, mientras que los adultos mayores y discapacitados, pensionados y jubilados obtendrán el 50% de descuento presentando su INE la cual debe coincidir con el domicilio a pagar, con ello se traduce este ingreso en más y mejores servicios, así como obras públicas que garantizarán calidad de vida a los tamazu-lenses.

Durante Enero y Febrero los contribuyentes cumplidos podrán participar en la rifa anual de enseres domésticos, línea blanca y electrónica.

Las ventanillas de Hacienda Municipal se encuentran abiertas en presidencia municipal de 9 a 3 de la tarde de Lunes a Viernes.



DÍA DE REYES

Con motivo del día de Reyes el Sistema DIF Municipal compartió la tradicional “Rosca de Reyes” y juguetes para las niñas y niños de colonias, comunidades y barrios del Municipio de Tamazula, aunque este año de manera diferente ante los protocolos de salud que actualmente nos rigen por la pandemia del Covid-19.

El Alcalde, Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, acompañó a su esposa la Dra. Sandra Cristina Padilla Zamora y a la directora del DIF Lic. Ariana Dávila Figueroa, al recorrido realizado la tarde de este martes 06 de Enero, por la colonia Providencia, del Bosque, el barrio de la Morelos y San Juan Bosco, para repartir la rosca de manera individual y en envoltorio así como distintos juguetes.

Los pequeños recibieron con una sonrisa los regalos y posaron para la foto al lado de los 3 Reyes Magos.

En su saludo Álvarez Chávez, deseo a los presentes que el 2021 sea de prosperidad y bienestar para las familias, y refrendo el compromiso de su administración de seguir impulsando los diversos programas de apoyo y asistencia para los grupos vulnerables del municipio.



ENTREGA DE EQUIPO, MATERIAL Y MOBILIARIO AL CAD I “MACLOVIA AMEZCUA GARIBAY”



Con una inversión cercana a los \$200,000.00 el CAD I recibió equipo, material y mobiliario así como 10 dispositivos de cómputo “Chromebooks” con valor de \$90,000.00, en este evento se aprovechó para la entrega de la 3ª. Etapa de mochilas y útiles escolares a niñas y niños de este Centro de Apoyo al Desarrollo Integral y material didáctico para el programa del Club de la Salud y Blindy.

Este evento llevado a cabo este lunes 11 de enero del 2021, fue encabezado por el primer edil, Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez y su esposa la Dra. Sandra

Cristina Padilla Zamora a quienes los acompañó la Lic. Mariana Martínez Torres, Síndico Municipal; los regidores, Juan Manuel Antillón Ruelas y Martha Leticia Chávez Jiménez, así como el Lic. Jesús Rodríguez, Director de Desarrollo Social y Humano; el Lic. Marco Ramos García, enlace de la Secretaría de Asistencia Social del Gobierno Estatal, todos ellos fueron recibidos por el Director del CAD I, Mtro. Gustavo Vivas Flores.

CONSTRUCCIÓN DE CALLE EN EL CEMENTERIO MUNICIPAL



La mañana de este miércoles 13 de Enero, el alcalde Francisco Javier Álvarez Chávez, dio el inicio oficial a los trabajos de construcción de la calle ubicada en la extensión del panteón municipal a un costado de la entrada principal por la calle Emiliano Zapata.

Acompañado de la Síndico Municipal, Lic. Mariana Martínez Torres y del Director de Obras Públicas, Ing. Gerardo Arriaga Ortega, Álvarez Chávez explicó que, esta obra tendrá una inversión de medio millón de pesos aproximadamente y constará además de levantamiento de bardas perimetrales, portón de entrada, habilitación de baños públicos y la extensión del techo en el área de descanso.

REHABILITACIÓN DE CAMINOS

En beneficio de los habitantes de la colonia Bugambilias, personal de maquinaria del Gobierno Municipal realiza trabajos de rehabilitación en la avenida, Lázaro Arias Martínez.

La mañana de este lunes 11 de Enero, el presidente municipal realizó una visita de supervisión acompañado del Jefe de Maquinaria, Eduardo Amezcua Torres.



CONSTRUCCIÓN DEL ÁREA DE DESCANSO EN CEMENTERIO VISTA HERMOSA

Este martes 12 de Enero, el presidente municipal Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez colocó la primera piedra para el arranque de la construcción del descanso en el panteón de la delegación de Vista Hermosa.

Acompañado de su esposa la Dra. Sandra Cristina Padilla Zamora, del regidor Modesto Betancourt Ramírez y del delegado municipal Donovan Robles Rodríguez, el presidente entregó un cheque por 300 mil pesos para materiales e insumos.



El primer edil agradeció la participación del grupo “Padrinos de la Virgen” y a la comunidad en general quienes se han sumado para llevar a cabo la realización del descanso y con ello lograr un lugar digno para los familiares de quienes ahí descansan en paz.

UNA REALIDAD LA CARRETERA A TAMAZULA 110 AL KM. 80



Este martes 19 de Enero, el Presidente Municipal, Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, recibió al Ing. Ernesto Rubio Avalos, del Centro Jalisco de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). Y a la Ing. Ana Elga Arista Castelazo, Residente de Conservación de Carreteras.

El alcalde acompañado también por el Regidor, C. Salvador Contreras Magaña y del Director de Obras Públicas Ing. Gerardo Arriaga Ortega, recorrieron para su inspección y valoración el tramo carretero 110 al km. 80.

Luego del encuentro entre el primer edil y el Presidente de la República Andrés Manuel López Obrador, el pasado 9 de Enero se agilizaron los trámites para llevar a cabo el compromiso de la rehabilitación del mencionado tramo carretero como se lo solicitó Álvarez Chávez.



Los trabajos están programados para su inicio el próximo 20 de febrero del presente año, dividido en dos etapas, la primera, del Mirador 110 a Tamazula (14.5 Km.) con una inversión de 18.5 millones de pesos, y la segunda etapa del boulevard José María Martínez Km. 94, a La Garita, obra que estará a cargo de la empresa Mayran.

AVANCES DE LA CONSTRUCCIÓN DEL TECHADO ESC. PRIM. JOSÉ CLEMENTE OROZCO



Aún cuando no hay clases presenciales por el tema de la pandemia, el Gobierno Municipal continúa trabajando en obra de infraestructura educativa en escuelas del municipio.

El Ing. Gerardo Arriaga Ortega, Director de Obras Publicas dijo que el domo que se construye en el patio cívico del al Escuela José Clemente Orozco, presenta un avance del 80%, el cual contempla una techumbre de acero estructural, cimentación a base de zapatas corridas y techo en lona retráctil

Esta importante obra beneficiara a 480 alumnos aproximadamente.

Esta importante obra beneficiara a 480 alumnos aproximadamente.

70% DE AVANCE DE CAMBIO DE PISO EN EL ATRIO PARROQUIAL



Con un avance del 70% continúan los trabajos de cambio de piso en el atrio de la Parroquia de la Virgen del Sagrario, así lo da a conocer el Director de Obras Públicas, Ing. Gerardo Arriaga Ortega.

Obra que se realiza gracias al recurso de FOCOCl y la SIOP por 3 millones de pesos la cual se pretende terminar a finales de febrero.

ARRANQUE DE OBRA DE CONSTRUCCIÓN DE VACUNACIÓN COVID



La mañana de este martes 02 de Febrero, el Dr. Francisco Javier Álvarez Chávez, Presidente Municipal acudió al Hospital Comunitario de Tamazula para anunciar el arranque de construcción del área de vacunación en este hospital, la cual quedara terminada el 13 de este mes.

Acompañado del Director del nosocomio, Dr. Juan Francisco Guizar Magaña, de la Dra. Laura Gabriela Jiménez Iñiguez ex Directora del Hospital y del Jefe de Proyectos de Obras Públicas, Arq. Asael Cárdenas Magaña, el primer edil reafirmo su compromiso de apoyar la infraestructura hospitalaria en el municipio y velar por la salud de los ciudadanos, adelantando que el próximo 15 de febrero llegara a Tamazula las primeras dosis del biológico contra el covid-19.



Por su parte la Dra. Jiménez Iñiguez, agradeció y reconoció el trabajo del personal médico, de enfermería y administrativo por su desempeño durante su gestión como Directora; y dijo, que del pliego petitorio presentado desde el inicio de su administración, el 95% de ello han sido cumplidos satisfactoriamente.

Al término del evento las autoridades entregaron tazas conmemorativas por el día de las enfermeras y los enfermeros.

REUNIÓN COMITÉ DE SALUD



El Secretario General, Mtro. Juan Ignacio Herrera del Toro, presidió la reunión extraordinaria del Comité Municipal de Salud, en representación del alcalde Francisco Javier Álvarez Chávez.

La tarde de este miércoles 03 de febrero, médicos del Sector Privado, de Instituciones de Salud y de la Jurisdicción Sanitaria se reunieron en la sala de juntas de la Pequeña Propiedad para evaluar la situación de la pandemia por el coronavirus en nuestro Municipio, donde de manera unánime pidieron redoblar esfuerzos en la implementación de filtros sanitarios obligatorios en lugares de concentración civil como tianguis, establecimientos comerciales, oficinas y lugares deportivos y de esparcimiento.

El Dr. Sergio Torres Farías, Director de la Región Sanitario 05 agradeció la asistencia de los presentes y adelantó que la cadena de contagios es crítica ya que a la fecha se han incrementado en un 60% y se reportan 160 defunciones, por lo que pidió no bajar la guardia e incrementar espacios informativos en todos los medios de comunicación sobre el cuidado e higiene de los ciudadanos.

Esta reunión se da luego de que el pasado martes 02 el Presidente Municipal anunciara que la vacuna contra la Covid 19 llegara a Tamazula el próximo 15 de febrero del presente año.



Inicio de Procedimiento de Regularización de Predios Individuales en el Municipio de Tamazula de Gordiano Jalisco, a través de la Ley de Regularización de Predios Urbanos en el Estado de Jalisco.

SOLICITANTE: CECILIA VILLALVAZO HERNANDEZ

NUMERO DE EXPEDIENTE COMUR: TAM/065/02/2018.

LOCALIZACION: TAMAZULA DE GORDIANO, JALISCO

UBICACIÓN: EL AGUACATE, MUNICIPIO DE TAMAZULA DE GORDIANO JALISCO.

SUPERFICIE A REGULARIZAR: 285,198.74 M2

MEDIDAD Y LINDEROS:

AL NORTE: 64.11 MTS CON SR. LUIS JAVIER DEL TORO CHAVEZ.

AL SUR: 608.33 MTS CON CAMINO AL AGUACATE.

AL ESTE: 779.42 MTS CON SR. FRANCISCO ZEPEDA.

AL OESTE: 1020.31 MTS CON SR. BENJAMIN RUBIO.

TITULAR DEL PREDIO ORIGINAL: ANTONIO CHAVEZ CHAVEZ.

SOLICITANTE: LAURA RAMIREZ DIAZ

NUMERO DE EXPEDIENTE COMUR: TAM/254/07/2020

LOCALIZACION: CARRETERA INDEPENDENCIA NUMERO 732, MANZANA Y CUARTEL SIN NUMERO.

SUPERFICIE A REGULARIZAR: 130.289 METROS CUADRADOS

LINDEROS:

AL ORIENTE: EN 13.415 METROS CON MARTIN CUEVAS.

AL PONIENTE: EN 9.749 METROS CON CALLE INDEPENDENCIA O CARRETERA JIQUILPAN MANZANILLO.

AL NORTE: EN 13.242 METROS CON SILVESTRE VENEGAS.

AL SUR: EN 10.264 METROS CON FAUSTINO SANCHEZ.

TITULAR DEL PREDIO ORIGINAL: LUIS HUMBERTO SANCHEZ GODINEZ.

SOLICITANTE: ASOCIACION VECIANAL DE LOMAS DE SAN ANTONIO

NUMERO DE EXPEDIENTE DE COMUR: TAM -----/---/----

UBICACIÓN: SOLAR SIN NUMERO, COLONIA SAN ANTONIO EN TAMAZULA DE GORDIANO, JALISCO

SUPERFICIE A REGULARIZAR: 8-78-00 OCHO AREAS Y SETENTA Y OCHO CENTIAREAS.

MEDIDAS Y COLINDANTES: AL NORTE: EN LINEA QUEBRADA 456.40 METROS CON ABEL DEL TORO

AL SUR: EN 380.40 METROS CON CONSUELO DEL TORO Y HERMELINDA HORTA AL

ORIENTE: EN 139.90 METROS CON JOSEFINA GALVEZ DEL TORO Y AL PONIENTE: 272.00 METROS CON ANGELINA CHAVEZ DEL TORO.

TITULAR ORIGINAL DEL PREDIO: EPIFANIO ESQUIVEL HERNANDEZ

SOLICITANTE: ASOCIACION VECINAL.

NUMERO DE EXPEDIENTE COMUR: TAM---/---/---

UBICACIÓN: "CALLEJONES" DE LA CIUDAD DE TAMAZULA DE GORDIANO JALISCO.

SUPERFICIE A REGULARIZAR: 6-20-16.61 HA.

MEDIDAD Y LINDEROS:

AL NOROESTE: 138.52 MTS. CON CALLEJON

AL SURESTE: 410.46 MTS EN LINEA QUEBRADA CON LOCALIDAD CALLEJONES.

AL SUROESTE: 130.40 MTS CON SANTIAGO VACA CHAVEZ Y 143 MTS EN LINEA QUEBRADA CON CALLEJON.

NORESTE: 349.56 MTS CON PARCELA 150.

TITULAR DEL PREDIO ORIGINAL: MARIA DOLORES CHAVEZ VACA.

EDICTO

INICIO DEL PROCEDIMIENTO DE REGULARIZACIÓN

De conformidad al segundo párrafo del artículo 19 de la Ley para la Regularización y Titulación de Predio Urbano en el Estado de Jalisco, se da a conocer el inicio del procedimiento de regularización del predio urbano de propiedad privada ubicado en; **La Privada de Guerrero número 94, en Tamazula de Gordiano, Jalisco**, con una extensión superficial de: **115.00 METROS CUADRADOS** de terreno, con las siguientes medidas y colindancias;

NORTE: EN 5.10 MTS, CON PRIVADA DEGUERRERO.

SUR: EN 5.15 MTS. CON PROPIEDAD PRIVADA.

ESTE: EN 22.00 MTS. CON J.JESUS AGUILAR.

OESTE: EN 22.00 FELIPE HERNANDEZ.

Este polígono se encuentra inscrito en una cuenta catastral urbano con número 4128, asimismo en el Registro Público de la Propiedad Folio real, 5771904.

Siendo la solicitante **NORMA JANETT JASSO ARIAS**, radicado bajo el expediente número COMUR: TAM/253/07/2020.

EDICTO

INICIO DEL PROCEDIMIENTO DE REGULARIZACIÓN

De conformidad al segundo párrafo del artículo 19 de la Ley para la Regularización y Titulación de Predio Urbano en el Estado de Jalisco, se da a conocer el inicio del procedimiento de regularización del predio urbano de propiedad privada ubicado dentro del asentamiento humano de la localidad de **Soyatlan de Afuera** del Municipio de **Tamazula de Gordiano, Jalisco**, con una extensión superficial de: **343.40 (TRECIENTOS CUARENTA Y TRES, PUNTO CUARENTA METROS CUADRADOS)** de terreno, con las siguientes medidas y colindancias;

Al Norte; Con 17.31 MI. Quiebre 2.10 MI. Y 13.24MI. Con José Francisco Martínez Barajas.

Al Sur; Con 16.97 MI. Continua con 10.13MI y quiebra con 4.10MI. Con calle sin nombre, Al Oeste; 14.17 MI. Con Karla María Martínez Barajas.

Este polígono se encuentra inscrito en una cuenta catastral con número U9982, asimismo en el Registro Público de la Propiedad Folio real, 5613509.

Siendo el solicitante de la regularización el C. **JUAN FRANCISCO MARTINEZ BARAJAS**, radicado bajo el expediente número COMUR: TAM/271/11/2020.

EDICTO

INICIO DEL PROCEDIMIENTO DE REGULARIZACIÓN

De conformidad al segundo párrafo del artículo 19 de la Ley para la Regularización y Titulación de Predio Urbano en el Estado de Jalisco, se da a conocer el inicio del procedimiento de regularización del predio urbano de propiedad privada ubicado dentro del asentamiento humano de la localidad de **Soyatlan de Afuera del Municipio de Tamazula de Gordiano, Jalisco**, con una extensión superficial de: **303.00 M² (TRECIENTOS TRES PUNTO CERO, METROS CUADRADOS)** de terreno, con las siguientes medidas y colindancias;

Al Norte; Con 17.00 MI. Con calle Hidalgo.

Al Sur; Con 12.50 MI. Con Juan Francisco Martínez Barajas. Con quiebre de 6.00 MI. Con calle sin nombre.

Al Este; 15.30 MI. Con calle sin nombre.

Al Oeste; 17.00 MI. Con Juan Francisco Martínez Barajas, Y Jorge Bravo.

Este polígono se encuentra inscrito en una cuenta catastral con número **U016608**, asimismo en el Registro Público de la Propiedad **Folio real, 5612234.**

EDICTO

INICIO DEL PROCEDIMIENTO DE REGULARIZACIÓN

De conformidad al segundo párrafo del artículo 19 de la Ley para la Regularización y Titulación de Predio Urbano en el Estado de Jalisco, se da a conocer el inicio del procedimiento de regularización del predio urbano de propiedad privada ubicado dentro del asentamiento humano de la localidad de **Soyatlan de Afuera** del Municipio de **Tamazula de Gordiano, Jalisco**, con una extensión superficial de: **85.01(OCHENTA Y CINCO PUNTO CERO UNO METROS CUADRADOS)** de terreno, con las siguientes medidas y colindancias;

Al Norte; Con 6.00 Ml. Con José Francisco Martínez Barajas.

Al Sur; Con 6.00 Ml. Con calle sin nombre,

Al Este; 14.17 Ml. Con José Francisco Martínez Barajas.

Al Oeste; 14.17 Ml. Con Bertha Alicia Martínez Barajas.

Este polígono se encuentra inscrito en una cuenta catastral con número U 9982, asimismo en el Registro Público de la Propiedad Folio real, 5613509.

Siendo el solicitante de la regularización el C. **KARLA MARIA MARTINEZ BARAJAS**, radicado bajo el expediente número COMUR: **TAM/272/11/2020**.

EDICTO

INICIO DEL PROCEDIMIENTO DE REGULARIZACIÓN

De conformidad al segundo párrafo del artículo 19 de la Ley para la Regularización y Titulación de Predio Urbano en el Estado de Jalisco, se da a conocer el inicio del procedimiento de regularización del predio urbano de propiedad privada ubicado en la; **calle Tulipanes número 25**, dentro del fraccionamiento Bugambilias, en **Tamazula de Gordiano, Jalisco**, con una extensión superficial de: **133.00 METROS CUADRADOS** de terreno, con las siguientes medidas y colindancias;

NORTE: EN 19.00 MTS, CON CALLE HORTENSIAS.

SUR: EN 19.00 MTS. CON LOTE NUMERO 4.

ESTE: EN 7.00 MTS, CON CALLE TULIPANES;

OESTE: EN 7.00 MTS, CON LOTE NÚMERO 1.

Este polígono se encuentra inscrito en una cuenta catastral con número 5995, asimismo en el Registro Público de la Propiedad Folio real, 5546550.

Siendo la solicitante **TIBURCIA VALERIANO HERNANDEZ**, radicado bajo el expediente número COMUR: **TAM/252/07/2020**.

Para el conocimiento de quien se crea con algún derecho, y los efectos legales de los artículos 39 y 40 de la Ley para la regulación que rige el presente procedimiento administrativo.

Para su publicación por tres días hábiles en los Estrados de la Presidencia Municipal de conformidad al artículo 19 de la Ley para la Regularización y Titulación de Predios Urbanos en el Estado de Jalisco.

Inicio de procedimiento de regularización de predios individuales en el Municipio de Tamazula de Gordiano Jalisco, a través de la ley de Regularización de Predios Urbanos en el Estado de Jalisco.

Solicitantes: Juan collado Chávez

Ubicación: La Garita. Tamazula de Gordiano

Superficie: 239.07 M2

Colindancias

Norte: En 10.07 M con Solar 10 y 2.04 M con Solar 11;

Este: En 20.14 M Con Solar 6;

Sur: En 11.99 M con Área Parcelada Zona 1;

Oeste: En 19.87 M con Solar 18.

Solicitantes: Luciano Chávez Horta

Ubicación: La Estancia. Tamazula de Gordiano

Superficie: 263.40 M2

Colindancias

Noroeste: En 16.60 M con Lijosti Ángel Chávez Horta;

Noreste: En 11.54 M Con Lijosti Ángel Chávez Horta;

Sureste: En 18.79 M con Derecho de Vía carretera a Mazamitla;

Suroeste: En Línea Quebrada 6.06 M, 9.62 M y 3.11 M con Lijosti Ángel Chávez Horta y David Chávez Horta.

Solicitantes: Luciano Chávez Horta

Ubicación: La Estancia. Tamazula de Gordiano

Superficie: 1,765.09 M2

Colindancias

Noreste: En 92.88 M con Sra. Azucena Chávez Horta;

Sureste: En 28.95 M Con Nancy Concepción Chávez Horta;

Suroeste: En 96.50 M con Roberto Hernández;

Noroeste: En 8.82 M con Camino.

Solicitantes: Samantha Jocelyn, Andrea Jaquelin, Valeria Alitzel todas de Apellido Soltero Anguiano

Ubicación: Cantores. Tamazula de Gordiano

Superficie: 347.66 M2

Colindancias

Noreste: En línea quebrada 6.98 M y 9.75 M con Propiedad Privada;

Sureste: En línea quebrada 3.49 M, 1.40 M, 4.87 M, 0.79 M, 0.39 M y 12.34 M con Propiedad Privada;

Suroeste: En 20.88 M con Av. El Campesino;

Noroeste: En 19.90 M con Propiedad Privada.

Solicitantes: Emma Álvarez Mendoza y Ana Elizabeth Álvarez Cortes

Ubicación: Carretera Tamazula-Santa Rosa. Tamazula de Gordiano

Superficie: 350.20 M2

Colindancias

Norte: En línea quebrada 10.010 M y 8.63 M con Propiedad Privada;

Este: En línea quebrada 8.05 M y 5.59 M con Propiedad Privada;

Sur: En línea quebrada 20.12 M y 7.12 M con Carretera Tamazula-Jiquilpan;

Oeste: En 14.29 M con Propiedad Privada.

Solicitantes: Águeda Moreno González

Ubicación: San José del Platanar. Tamazula de Gordiano

Superficie: 1-00-00.00 Has

Colindancias

Noreste: En línea quebrada 17.00 M, 20.21 M, 16.57 M, 2.87 M, 36.87 M y 26.04 M con Salvador Moreno González;

Sureste: En línea quebrada 19.48 M, 19.05 M, 40.00 M y 18.12 M con Aurelio Vargas Espinoza;

Suroeste: En línea quebrada 8.38 M, 23.21 M, 32.06 M y 18.00 M con acceso a Camino Interno;

Noroeste: En 116.09 M con Víctor Manuel Moreno González.

Solicitantes: FRACCIONAMIENTO "NUEVO LA GARITA

Ubicación: La Garita. Tamazula de Gordiano

Superficie: 14,330.07 M2

Colindancias

Noreste: En línea quebrada 40.76 M, 43.11 M, 58.13 M, 18.18 M, 14.76 M, 4.42 M, 2.11 M, 4.42M, 25.60 M y 2.39 M Con Callejon;

Sur: En 55.84 M Con Parcela 116;

Suroeste: En 152.03 Con Resto de Propiedad;

Noroeste: En 77.29 M con Carretera Jiquilpan-Manzanillo.

Solicitantes: Ricardo Arnoldo Felipe todos de Apellidos Bautista Guizar

Ubicación: El Aguacate. Tamazula de Gordiano

Superficie: 851.05 M2

Colindancias

Noreste: En 15.04 metros con Calle Lázaro Cárdenas;

Sureste: En línea quebrada 18.53 M, 1.00 M, 4.24 M, 1.81 M, 4.19 M, 3.29 M, 4.68 M, 3.75 M y 36.77 M con Solar 8;

Suroeste: En 9.12 metros con Área Parcelada Zona 2;

Noroeste: En línea quebrada 37.05 M, 4.01 M, 20.83 M y 8.35 M con Solar 10 y Solar 5.

Solicitantes: José Manuel Zolorzano Arceo

Ubicación: La Rosa. Tamazula de Gordiano

Superficie: 507.37 M2

Colindancias

Noreste: En 54.02 metros con Solar 15;

Sureste: En 9.88 metros con Calle Sin Nombre;

Suroeste: En 51.67 metros con Solar 17;

Oeste: En 9.86 metros con Tierra de Uso Comun.

EDICTO

JUAN JOSE ALCARAZ CARDENAS y **ERIK ARNOLDO ALCARAZ CARDENAS**, ante Comisión Municipal de Regularización de Predios Urbanos, presentó solicitud de Regularización para que, en razón de tener la posesión libre pacífica y continua, sea declarada propietaria del predio urbano localizado en el poblado denominado "La Sidra, comprensión de la Delegación Municipal en Morelos, (Santa Rosa) de éste Municipio, con extensión superficial de 2,501.309, tiene figura de una "U", y se identifica con las siguientes medidas y linderos: **AL ORIENTE**, línea recta de 31.257 metros, colinda con **PROPIEDAD PRIVADA**, **AL NORTE**, línea recta, de 13.703 metros, colinda con **CALLE SIN NOMBRE**, **AL NOROESTE**, **6 seis líneas rectas**, **la primera** de 3.162 metros, **la segunda** de 14.03 metros, **la tercera** de 7.397 metros, **la cuarta** de 7.364 metros, **la quinta**, de 6.258 metros, **la sexta** de 21.585 metros, colinda con **CALLE SIN NOMBRE**, **AL PONIENTE**, línea recta de 7.612 metros colinda con **CALLE SIN NOMBRE**, **AL SUROESTE**, **3 tres líneas** rectas, **la primera** de 5.499 metros, **la segunda** de 6.345 metros y, **la tercera**, de 11.861 metros, colinda con **CALLE SIN NOMBRE**, **AL SURESTE**, línea recta de 49.417 metros, colinda con **CALLE SIN NOMBRE**, **AL NORESTE**, en línea recta de 11.035 metros, colinda con **PROPIEDAD PRIVADA**.

En los términos de los artículos 19, párrafo primero y 40 la Ley para la Regularización y Titulación de Predios Urbanos en el Estado de Jalisco, se comunica el inicio del procedimiento de regularización y se citan a quienes se opondan a las presentes declaratorias, para que ocurran a justificar su negativa en términos de Ley.

Tamazula de Gordiano, Jalisco.

LA SECRETARIO TECNICO DE LA COMISION DE REGULARIZACION MUNICIPAL.

LIC. GONZALO MEDINA CHAVEZ

E D I C T O

INICIO DEL PROCEDIMIENTO DE REGULARIZACIÓN

De conformidad al segundo párrafo del artículo 19 de la Ley para la Regularización y Titulación de Predio Urbano en el Estado de Jalisco, se da a conocer el inicio del procedimiento de regularización del predio urbano de propiedad privada ubicado en; La Privada de Guerrero número 94, en Tamazula de Gordiano, Jalisco, con una extensión superficial de: 115.00 METROS CUADRADOS de terreno, con las siguientes medidas y colindancias;

NORTE: EN 5.10 MTS, CON PRIVADA DE GUERRERO.

SUR: EN 5.15 MTS. CON PROPIEDAD PRIVADA.

ESTE: EN 22.00 MTS. CON J.JESUS AGUILAR.

OESTE: EN 22.00 FELIPE HERNANDEZ.

Este polígono se encuentra inscrito en una cuenta catastral urbano con número 4128, asimismo en el Registro Público de la Propiedad Folio real, 5771904.

Siendo la solicitante NORMA JANETT JASSO ARIAS, radicado bajo el expediente número COMUR: TAM/253/07/2020.

Para el conocimiento de quien se crea con algún derecho, y los efectos legales de los artículos 39 y 40 de la Ley para la regulación que rige el presente procedimiento administrativo.

Para su publicación por tres días hábiles en los Estrados de la Presidencia Municipal de conformidad al artículo 19 de la Ley para la Regularización y Titulación de Predios Urbanos en el Estado de Jalisco.

A T E N T A M E N T E

Tamazula de Gordiano, Jalisco. Mes de Octubre 2020.

LIC. GONZALO MEDINA CHAVEZ

Secretario Técnico de la Comisión Municipal de Regularización, Tamazula de Gordiano, Jalisco.

E D I C T O

INICIO DEL PROCEDIMIENTO DE REGULARIZACIÓN

De conformidad al segundo párrafo del artículo 19 de la Ley para la Regularización y Titulación de Predio Urbano en el Estado de Jalisco, se da a conocer el inicio del procedimiento de regularización del predio urbano de propiedad privada ubicado en la; calle Tulipanes número 25, dentro del fraccionamiento Bugambilias, en Tamazula de Gordiano, Jalisco, con una extensión superficial de: 133.00 METROS CUADRADOS de terreno, con las siguientes medidas y colindancias;

NORTE: EN 19.00 MTS, CON CALLE HORTENSIAS.

SUR: EN 19.00 MTS. CON LOTE NUMERO 4.

ESTE: EN 7.00 MTS, CON CALLE TULIPANES;

OESTE: EN 7.00 MTS, CON LOTE NÚMERO 1.

Este polígono se encuentra inscrito en una cuenta catastral con número 5995, asimismo en el Registro Público de la Propiedad Folio real, 5546550.

Siendo la solicitante TIBURCIA VALERIANO HERNANDEZ, radicado bajo el expediente número COMUR: TAM/252/07/2020.

Para el conocimiento de quien se crea con algún derecho, y los efectos legales de los artículos 39 y 40 de la Ley para la regulación que rige el presente procedimiento administrativo.

Para su publicación por tres días hábiles en los Estrados de la Presidencia Municipal de conformidad al artículo 19 de la Ley para la Regularización y Titulación de Predios Urbanos en el Estado de Jalisco.

A T E N T A M E N T E

Tamazula de Gordiano, Jalisco. Mes de Octubre 2020.

LIC. GONZALO MEDINA CHAVEZ

Secretario Técnico de la Comisión Municipal de Regularización, Tamazula de Gordiano, Jalisco.

**TITULAR SANDRA GOMEZ MONTES
PREDIO URBANO
TAMAZULA DE GORDIANO JALISCO
UBICACIÓN PREDIO LOCALIDAD DE SAN FRANCISCO
SUPERFICIE 170.30 M2**

**AL NORESTE: 3.57 metros con calle Emiliano Zapata y 15.46 metros en línea quebrada con solar 1;
AL SURESTE: 10.15 metros en línea quebrada con solar 4;
AL SUROESTE: 11.61 metros con solar 3;
AL NOROESTE: 11.19 metros con calle Emiliano Zapata.**

**TITULAR MIGUEL OCHOA AYALA
PREDIO URBANO
TAMAZULA DE GORDIANO JALISCO
UBICACIÓN PREDIO CUESTA DE SAN LAZARO
SUPERFICIE 115.47 M2**

**AL NORESTE: 8.29 metros con solar 22;
AL SURESTE: 12.94 metros con solar 20 y 1.67 metros con calle Sin Nombre;
AL SUROESTE: 8.48 metros con calle sin nombre;
AL NOROESTE: 15.15 metros en línea quebrada con solar 22.**

**TITULAR SILVINO MANZO UDAVE
PREDIO URBANO
TAMAZULA DE GORDIANO JALISCO
UBICACIÓN PREDIO LA ROSA
SUPERFICIE 278.48 M2**

**AL NORESTE: 25.68 metros con solar 10;
AL SURESTE: 10.89 metros con calle Obregon;
AL SUROESTE: 25.35 metros con solar 19;
AL SUROESTE: 10.95 metros con solar 14.**

**TITULAR ROSA ESTHELA VILLALVAZO MAGALLON
PREDIO URBANO
TAMAZULA DE GORDIANO JALISCO
UBICACIÓN PREDIO COLONIA INFONAVIT
SUPERFICIE 90.00 M2**

**AL NORESTE: 6.00 metros con calle Sen. Salvador Esquer Apodaca;
AL SURESTE: 6.00 metros con lote 43;
AL NORESTE: 15.00 metros con lote 20;
AL NOROESTE: 15.00 metros con lote 18.**

**TITULAR SARA AVALOS GONZALEZ
PREDIO URBANO
TAMAZULA DE GORDIANO JALISCO
UBICACIÓN PREDIO BUGAMBILIAS
SUPERFICIE 133.00 M2**

**Solicitantes: Asociación vecinal "LA YERBABUENA"
Ubicación: La YERBABUENA.
Tamazula de Gordiano
Superficie: 10-50-09.40 Has**



Tamazula
Gobierno Municipal
2018-2021



UNIDOS POR
TAMAZULA